

Golf-Aktion für offene Jugendarbeit

DINKELSBÜHL / SEIDELSDORF (pm/bi) – Der Lions Club Dinkelsbühl veranstaltet am kommenden Samstag, 5. Juni, zusammen mit dem Golfpark Romantische Straße sein drittes Benefiz-Golfturnier mit einem Tag der offenen Tür. Der Erlös kommt dem Offenen Jugendtreff der Kirchengemeinde Segringen zugute. Schirmherr ist Pfarrer Markus Roth, der das Jugendprojekt koordiniert. Neben dem Turnier, das bereits um 8 Uhr beginnt, gibt es tagsüber auch ein attraktives Programm für Nicht-Golfer. Ganz ohne Verpflichtung kann dabei diese Sportart kennengelernt werden. Es besteht die Möglichkeit, kostenlos Bälle zu schlagen, das Putten oder Chippen zu üben oder auch an einem einstündigen Schnupperkurs mit anschließendem Jedermann-Turnier auf dem Drei-Loch-Kurzplatz teilnehmen. Für Speisen und Getränke sei gesorgt, so die Organisatoren. Wie berichtet, soll mit dem Erlös die Finanzierung der Ausstattung eines neuen Jugendraums im Segringer Gemeindehaus abgesichert werden. Nach Angaben der Verantwortlichen fehlen hier noch etwa 4000 Euro. Vom Antrittsgeld jedes Turnierstarters werden 30 Euro für den guten Zweck abgezweigt. Das bedeutet, das schon bei 50 Teilnehmern



an dem offiziellen sportlichen Wettbewerb eine Summe von 1500 Euro zusammenkäme. Überdies erhoffen sich die Initiatoren des Lions-Clubs auch ein großes öffentliches Interesse an den übrigen Aktivitäten und einen dementsprechend hohen Zusatz-

erlös zugunsten der Jugendarbeit in der Kirchengemeinde Segringen, welche auch Seidelsdorf und damit den Standort des Golfplatzes umfasst, auf dem das Foto mit der Segringer Kirche im Hintergrund entstand. Foto: privat